
 
 
 
 
 

Ata da Audiência Pública do Sítio Zabelê para a 

construção do Plano Plurianual 2022-2025 e Lei 

Orçamentária Anual 2022 Decreto lei 037/2021  

Município: Nova Olinda  

Sede: Bairro Cajueiros  

Data: 06/07/2021  

Hora: 18h30 

Local: Areninha 

 
AOS SEIS DIAS DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, COM INÍCIO 

ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS, NA ARENINHA DOS CAJUEIROS, 

NO CENTRO DE NOVA OLINDA, CEARÁ, E POR TRANSMISSÃO PELA 

PLATAFORMA GOOGLE MEET, FACEBOOK E YOUTUBE, REALIZOU-SE A 

DÉCIMA TERCEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA A CONSTRUÇÃO DO 

PLANO PLURIANUAL, QUE TEM VIGÊNCIA PARA OS ANOS DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS A DOIS MIL E VINTE E CINCO E DA LEI DE ORÇAMENTÁRIA 

ANUAL DOIS MIL E VINTE E DOIS. A AUDIÊNCIA FOI PRESIDIDA PELO 

SENHOR HILDEBERTO NERGINO OLIVEIRA SILVA, TENDO COMO 

RELATORA A SENHORA ANTONEIDE PEREIRA VELOSO E SECRETARIADO 

POR MIM, ELIAS BATISTA DE LIMA JÚNIOR. TAMBÉM ESTIVERAM 

PRESENTES A SECRETÁRIA DE MEIO AMBIENTE, ANTÔNIA FERNANDES, 

REPRESENTANDO O PREFEITO MUNICIPAL ÍTALO BRITO, ALÉM DA 

PRESENÇA DE REPRESENTANTES DA COMUNIDADE DO BAIRRO 

CAJUEIROS. O SECRETÁRIO DE CULTURA, ESPORTE E TURISMO 

WILLIAM FAGNER ALVES DE MATOS, O SECRETÁRIO DE URBANISMO E 

OBRAS ANTONIO MONTEIRO E O SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO 

RURAL RAIMUNDO CORREIA DE MENEZES.  A CERIMONIALISTA KÊNIA 

SARAIVA DÁ INÍCIO A AUDIÊNCIA EXPLICANDO O QUE É O PLANO 

PLURIANUAL. É UM DOCUMENTO DE PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO 



 
 
 
 
 

QUE DEVE SER REALIZADO PELAS ESFERAS MUNICIPAL, ESTADUAL E 

FEDERAL A CADA QUATRO ANOS, E BUSCA ESTABELECER METAS, 

DIRETRIZES E OBJETIVOS A MÉDIO PRAZO PARA EDUCAÇÃO, SAÚDE, 

CULTURA, ASSISTÊNCIA SOCIAL, ENTRE OUTRAS ÁREAS, PARA A 

REALIZAÇÃO DE OBRAS PÚBLICAS, BEM COMO UMA SÉRIE DE 

PROGRAMAS TEMÁTICAS. AS ATIVIDADES BASEIAM-SE, SOBRETUDO NA 

PREMISSA DE UMA GESTÃO TRANSPARENTE. FINALIZANDO, ELA 

CONVIDOU O PRESIDENTE DA AUDIÊNCIA PARA FAZER O USO DA FALA. 

COM A PALAVRA, HILDEBERTO NERGINO OLIVEIRA SILVA DECLARA 

ABERTA A DÉCIMA TERCEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA E NOMEIA O 

SECRETÁRIO E O RELATOR PARA LER AS PROPOSTAS CONSTATADAS 

NO RELATÓRIO DE PESQUISA PÚBLICA, DESENVOLVIDO NO BAIRRO 

ENTRE OS DIAS 15 DE MAIO E 5 DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

entre os dias 15 de maio e 05 de julho de 2021. NA RUA SETE DE 

SETEMBRO: O morador Givaldo Alves solicitou a manutenção do calçamento e 

um quebra-molas em frente a casa de Seu Zequinha; O morador Francisco de 

Assis também solicitou melhoria no calçamento e solicitou um reparo em um 

vazamento de água na rua;  O morador Cleilson (Mercadinho Maia) também 

solicitou melhoria do calçamento e saneamento básico. Segundo o morador, em 

frente ao seu comércio tem um esgoto a céu aberto. NA RUA JOSÉ VALENTIM 

DE OLIVEIRA: A moradora Antônia Torres (Jane) solicitou calçamento e 

iluminação pública. E pediu também a instalação de pontos de coleta de lixo, tipo 

tambores. NA RUA RAIMUNDO PEREIRA LEONEL: A moradora Rita Belo 

solicitou melhorias no calçamento, complementação da iluminação pública e a 

construção de uma praça nos cajueiros; NA RUA DR JOSÉ MAURÍCIO 

PEQUENO: O morador Antônio de Cristiano pede saneamento básico e 

melhorias no calçamento. A moradora Franciler pediu obras de inclusão e 

acessibilidade para deficientes físicos, assim como melhorias no calçamento 

inclusive para facilitar a locomoção dos cadeirantes. Pediu melhorias na rede 

esgoto. NA RUA ANTONIETA LIMA, o morador Carlos Henrique solicitou a 

construção de uma lombada no cruzamento das ruas Antonieta Lima e Dr. José 



 
 
 
 
 

Maurício Pequeno. O morador André Serafim solicitou que seja construída uma 

praça com academia ao ar livre no espaço vizinho a areninha. Solicitou também 

arborização no bairro. Instalação de mais pontos de iluminação pública; 

instalação de lixeiras para coleta de lixo e melhoria na segurança pública. A 

moradora Josefa Maria (Dona Zezé) solicitou a construção de uma praça ao lado 

da areninha e reforma do calçamento nos arredores da areninha. Na rodovia 

SANTANA DO CARIRI, O morador Antônio Viturino (Antonio da “Vea”) solicitou 

a limpeza do canteiro às margens da CE  e melhorias no calçamento. 

CONTINUANDO, O PRESIDENTE AUTORIZOU AS OITIVAS DOS 

PRESENTES. SEGUINDO, A CERIMONIALISTA ABRIU O ESPAÇO PARA OS 

PRESENTES FALAREM, ASSIM COMO OS QUE ESTIVERAM 

ACOMPANHANDO PELO GOOGLE MEET. A SENHORA ANTÔNIA TORRES, 

REIVINDICA MELHORIA NO CALÇAMENTO E TAMBORES DE LIXO PARA 

COLETA SELETIVA. ELA TAMBÉM PEDE ARBORIZAÇÃO PARA A RUA E 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA. O SENHOR ANTONIO SALVIANO PEDIU 

CALÇAMENTO MELHOR PARA FACILITAR O TRABALHO DOS CATADORES 

DO MUNICÍPIO, E PEDE TAMBÉM MELHORIA NA REDE DE ESGOTO E 

LIMPEZA. O SENHOR CARLOS HENRIQUE FREIRE ROSAS, DA RUA 

ANTONIETA LIMA, AGRADECE AS REIVINDICAÇÕES QUE JÁ FORAM 

ATENDIDAS E PARABENIZA A GESTÃO PELA REALIZAÇÃO DO EVENTO. 

ELE PEDE UMA LOMBADA NA TRAVESSA ANTONIETA LIMA, COM 

URGÊNCIA. ELE TAMBÉM PEDE UMA PRAÇA AO LADO DA ARENINHA E A 

PÓDA DOS CAJUEIROS. A MORADORA RITA BELO, PEDE A 

COMPLEMENTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO E O CALÇAMENTO. A MORADORA 

ANTÔNIA ALVES DE MOURA, DA RUA JOSÉ MAURÍCIO, PEDE MELHORIAS 

NO CALÇAMENTO. A MORADORA CICERA ALVES (TÉIA) RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA DA URGÊNCIA NA COLETA DE LIXO. ELA TAMBÉM 

ENFATIZA A QUESTÃO DA PRACINHA, ASSIM COMO SEGURANÇA 

PÚBLICA. O PASTOR CARLOS ROSAS PEDIU NOVAMENTE A FALA PARA 

QUESTIONAR O POR QUÊ DA ARENINHA AINDA NÃO SER INAUGURADO. 

EM SUA FALA, O SECRETÁRIO DE CULTURA, ESPORTE E TURISMO DISSE 



 
 
 
 
 

QUE JÁ FOI CONTACTADO O SUPERINTENDENTE DA SECRETARIA DE 

OBRAS PÚBLICAS DO ESTADO DO CEARÁ, MAURÍCIO PEIXOTO, E ESTÁ 

TRATANDO SOBRE A REABERTURA. ALÉM DISSO, A OBRA NÃO FOI 

ENTREGUE OFICIALMENTE PELO GOVERNO DO ESTADO. A SECRETARIA 

ESTÁ SE ARTICULANDO PARA ORGANIZAR HORÁRIOS PARA O USO E 

ATÉ O FINAL DA SEMANA, DARÁ UM POSICIONAMENTO. CONTINUANDO, 

O PRESIDENTE CONVOCOU O SECRETÁRIO, ELIAS JÚNIOR, PARA 

APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS APRESENTADAS NA AUDIÊNCIA, QUE 

EM SEGUIDA FORAM APROVADAS. SEGUINDO, OCORREU A ELEIÇÃO 

PARA DELEGADOS QUE IRÃO PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA CONSOLIDADA 

PARA A CONSTRUÇÃO DO PLANO FINAL, NO DIA SETE DE AGOSTO. PARA 

REPRESENTAR A GESTÃO, FOI ELEITO O SENHOR ELIAS JÚNIOR; PARA 

REPRESENTANTE DA COMUNIDADE E FOI ESCOLHIDO O PASTOR 

CARLOS ROSAS PARA REPRESENTAR A COMUNIDADE NA AUDIENCIA 

CONSOLIDADA. ENTÃO, A AUDIÊNCIA FOI SUSPENSA POR CINCO 

MINUTOS PARA A LAVRATURA DA ATA. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 

SERÁ LAVRADA A ATA, QUE EM SEGUIDA SERÁ ASSINADA POR MIM,  

ELIAS BATISTA DE LIMA JÚNIOR, PELO PRESIDENTE, HILDEBERTO 

NERGINO OLIVEIRA SILVA, PELA RELATORA ANTONEIDE PEREIRA 

VELOSO E POR TODOS OS PRESENTES. NOVA OLINDA, 6 DE JULHO DE 

2021. 

 

 

 

 

 


